

Jahresbilanz 2013 beim Angelsportverein Münchehof

Die Mitglieder des Angelsportvereins Münchehof trafen sich jetzt in der „Harzklausur“, um auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres 2013 zurückzublicken.

Aus dem Bericht des Vorstandes ging hervor, dass die Anzahl der Mitglieder mit 60 Anglern weiter gestiegen ist. Zu den besonderen Aktivitäten gehörten die Angelfahrt an die Weser, das Familienangeln und die außergewöhnlich gute Beteiligung beim Raubfischangeln im Winter. Selbstverständlich wurden auch die Beteiligung im Rahmen der Ferienpassaktion sowie die Zusammenarbeit bei der Sportfischerprüfung mit dem Angelverein aus Seesen gewürdigt. Abschließend dankte der Vorstand allen Vereinsmitgliedern, den Frauen, Gästen und Freunden, die dazu beigetragen hatten, dass der Verein eine so gute Saison absolvieren konnte und viele gelungene Veranstaltungen gemeinsam genossen wurden.

Für 40 jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Gustav Lau und Norbert Graeber geehrt, der 1. Vorsitzende bedankte sich bei beiden für ihre langjährige Unterstützung bei den Angel Veranstaltungen und insbesondere für die Unterstützung bei den Arbeiten am Teichgelände.
Für 10 jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Tomas Niemieczer geehrt

Der Kassenwart Uwe Dorgau berichtete von einer gesunden Kassenlage. Die von Kassenprüfer Dominik Schrader beantragte Entlastung des Vorstandes wurde dann auch einstimmig genehmigt.

Die Fangstatistik der Gewässerwarte Peter Schroppe, Jens Schroppe und Dominik Schrader führte 350 Kg gefangene Forellen, Karpfen, Schleien, Weißfische, Aale und Zander auf.

Die Beteiligung an den Arbeitseinsätzen könnte besser sein, sodass die erforderlichen Maßnahmen am eigenen Vereinsgelände in Stauffenburg sowie an den gepachteten Fließgewässern um Münchehof schneller umgesetzt werden können.

Die Besatzmaßnahmen für die kommende Saison sind teilweise umgesetzt und werden in bewährter Form im Herbst weitergeführt.

Der 1 Vorsitzende Dirk Grotelüschen gab einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2014, das den Mitgliedern als Jahresplan vorlag. Als nächster Termin steht am 12. April ab 8 Uhr ein Arbeitseinsatz in Stauffenburg an. Jedem Angler wünsche er nicht nur viele schöne und kapitale Fänge, sondern auch, dass sie die Ruhe und Entspannung am Gewässer finden mögen, die den Angelsport eigentlich ausmachen.

Im Anschluss wurde bei einem vom Verein gestifteten Imbiss noch lange gefachsimpelt.



Dirk Grotelüsch, Tomas Niemieczek, Gustav Lau und Norbert Graeber